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12/088 Begrüßung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung und Tagesordnung 

Die Ortsbeirätin eröffnet die Sitzung um 19:33 Uhr und begrüßt alle Anwesenden, 

insbesondre Sabine Willwoldt. Die ordnungsgemäße Einladung und Tagesordnung werden 

festgestellt. 

12/089 Genehmigung der Niederschrift vom 19.09.2022 

Die Niederschrift wird mit 6 Ja Stimmen und 1 Enthaltung angenommen. 

12/090 Anfragen von Bürger-/innen 

Es gab keine neuen Anfragen. 

12/091 Vorstellung der Schutzfrau vor Ort 

Sabine Willwoldt stellt sich als Schutzfrau vor Ort vor. Sie ist seit Februar für diese Stelle 

besetzt. Sie ist Polizistin und arbeitete früher in Frankfurt. Das Gespräch war sehr 

aufschlussreich. Frau Willwoldt wünscht sich, dass bei Beschwerden oder Problemen das 

Gespräch zu ihr gesucht wird, sowie konstruktive Kritik und Verbesserungsvorschläge an sie 

heran getragen werden. 



12/092 Besprechung des Top 11/077 aus der letzten Sitzung/ Begehung Skateranlage 

Der Punkt wird in die nächste Sitzung verschoben. 

12/093 Errichtung und Gestaltung von Ortseingangsschildern 

Aktueller Stand:  

Der Ortsbeirat wartet noch auf Antwort vom Rathaus, ob mit Einschränkungen des Projekts 

zu rechnen ist, da die Ortseingangsschilder an der Bundesstraße aufgestellt werden würden.  

Der Ortsbeirat bittet um eine entsprechende Antwort innerhalb der nächsten vier Wochen. 

12/094 Straßenbauprogramm 2023 

Der Ortsbeirat nimmt das Straßenbauprogramm zur Kenntnis. 

12/095 Haushaltsentwurf 2023 

Der Ortsbeirat nimmt diesen zur Kenntnis. 

12/096 Weihnachtsmarkt – Prüfung einer Initiative durch den Ortsbeirates 

Der Ortsbeirat ist bereit dazu, sich 2023 mit Vereinen usw. zusammenzusetzen und 

gemeinsam einen Weihnachtsmarkt zu organisieren, wenn die Gemeinde der Ortsbeirat 

dabei Arbeitsorganisatorisch und finanziell unterstützt. Der Ortsbeirat darum, dies direkt im 

Haushaltsplan Budget zu verankern. 

12/097 Unbeantwortete Anträge und Anfragen des Ortsbeirates 

Siehe Tabelle. 

12/098 Errichtung einer Hundewiese 

Die Stellungnahme des Ortsbeirates dazu ist bereits vorhanden, der Ortsbeirat bittet die 

Gemeinde darum im Protokoll nachzuschauen. Ebenfalls verweist der Ortsbeirat auf die 

unbeantwortete Frage, die diese Angelegenheit betrifft. 

12/099 Verschiedenes  

Änderung des Flächennutzungsplanes für den Bereich „Frankfurter Straße“ im Ortsteil 

Altenstadt: Der Ortsbeirat nimmt diesen zur Kenntnis und stimmt der Änderung vor.  

Friedhof: Herr Wicke: OB wartet weiterhin auf Antworten auf unsere ausführlichen Fragen 

und Anträge. 

12/100 Nächste Ortsbeiratssitzung 

Der Termin für die nächste Ortsbeiratssitzung wird festgelegt, wenn die Termine für die 

Ausschüsse im Januar festgelegt wurden. 

12/101 Mitteilungen und Anfragen der Ortsbeiräte 

Es wurden keine Mitteilungen oder Anfragen gestellt. 

 

Die Ortsbeirätin schließt die Sitzung um 21:35 Uhr. 

 



Nr. Straße/ Ort Der Ortsbeirat bittet die 
Gemeindevertretung um Antwort auf 
folgende Fragen: 

Der Ortsbeirat trifft folgende Beschlüsse: 

1 Alte Ladestraße 1. Ist geplant noch Bänke 
anzubringen (insbesondere auf 
Höhe des Bouleplatzes)? 

2. Wie ist die 
Beleuchtungssituation / 
Beleuchtungszeiten an der 
Ladestraße geplant? 

3. Soll für die Wohnmobile noch 
eine Möglichkeit zur Entsorgung 
der Fäkalien eingerichtet 
werden? 

4. Welche Projekte / Nutzung / 
weiteren Einrichtungen sind auf 
dem gepflasterten Platz 
angedacht? 

 

2 Rathaus  1. Der Schaukasten soll barrierefrei 
vor der Treppe angebracht 
werden. Momentan hängt er so, 
dass er nur über die Treppe 
erreichbar ist. 

2. Bei der Bank vorm Rathaus soll ein 
Mülleimer angebracht werden. 

3 Grünanlage ab Penny 
bis zum kleinen 
Spielplatz/ Spielplatz 
hinter Nepomuk 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

1. Hat die Gemeinde geeignete 
Flächen für eine Hundewiese? 
 

2. Inwiefern ist es möglich auf der 
Rasenfläche vor dem Spielplatz 
eine Art Begegnungspark zu 
schaffen mit Bänken etc.? (Es ist 
erkennbar, dass dies in der 
Vergangenheit vorhanden war.) 

3. Das Info-Schild für den Spielplatz 
(in Höhe des Penny Marktes) steht 
evtl. zu weit vorne, es soll 
zurückgesetzt werden. 

4. Auf Höhe des Penny Marktes soll 
eine Bank angebracht werden. 

5. Der Spielplatz und die Grünfläche 
davor müssen regelmäßig gemäht 
werden. 

6. Der Sand an den Spielgeräten muss 
restauriert werden. 

7. Der Weg soll alters- und 
behindertengerecht befestigt 
werden. 

 Obergasse (bis zum 
griechischen 
Restaurant)  

 1. Es wird vorgeschlagen, die 
Obergasse im Bereich von der 
Senioreneinrichtung bis Restaurant 
/ Ausfahrt Richtung Florstadt zu 
begrünen. Die Umgestaltung soll 
im Zuge der Instandsetzung der 
Gehwege (Austausch der 
Gehwegplatten) erfolgen.  



Siehe hierzu auch nachfolgenden 
Tagesordnungspunkt. 

4 Obergasse 
(verkehrsberuhigt) 

 1. Das Erscheinungsbild des Brunnens 
soll verbessert werden, indem er 
gereinigt wird, das Unkraut 
entfernt wird, die Anlage 
ordentlich bepflanzt wird, usw. 

2. Einvernehmlich wird beschlossen, 
dass nach Beendigung der 
Baumaßnahmen die Einbahnstraße 
wieder eingerichtet werden soll. 

5 Kita/Spielplatz 1. Für welchen Zeitraum soll der 
Bolzplatz noch als Lagerstätte 
für die Baumaßnahmen dienen? 

2. Der Ortsbeirat bittet, ihm den 
Plan für die Außenanlage der 
Villa Kunterbunt zukommen zu 
lassen. 

3. Die Firma Schütz soll auf den 
genutzten Straßen grundsätzlich 
langsamer fahren. 

4. Nach Beendigung der 
Baumaßnahmen ‚Am 
Weihergarten‘ muss darauf 
geachtet werden, dass die Straße 
wieder ordentlich hinterlassen 
wird und der gesamte Rollsplit 
ordnungsgemäß entfernt wird. 

5. Im Zuge der Baumaßnahmen sollen 
‚Am Kerlesgrund‘ die Gehwege mit 
ausgebessert werden. 

6. Außerdem ist darauf zu achten, 
dass die beschädigten Hochbeete 
an der Kreuzung ausgebessert und 
wieder gepflegt werden. 

6 Friedhof 1. Der Ortsbeirat wartet noch auf 
die Antwort auf die Anfrage aus 
der letzten Sitzung.  

 

7 Stammheimer Straße 1. Warum wird die Ampel bereits 
so früh abgestellt? Kann die 
Ampel nicht so eingestellt 
werden, dass diese nachts auf 
Anforderung angeht?  

2. Ist es möglich an der Ecke zur 
Fritz-Kress-Straße einen Spiegel 
anzubringen? 

 

 Grundschule/ Fritz-
Kress-Straße 

 1. Der Ortsbeirat bittet die 
Gemeindeverwaltung, an die 
Grundschule weiterzugeben, dass 
die Photovoltaikanlagen auf dem 
Dach der Grundschule regelmäßig 
gereinigt werden sollen. 

2. Der Ortsbeirat möchte erneut auf 
den Beschluss aus der letzten 
Sitzung hinweisen, dass die Bank 



mit Mülleimer neben dem 
Briefkasten wieder angebracht 
werden soll. 

 Grüne Lunge  1. Der Müll in der ‚Grünen Lunge‘ soll 
regelmäßig entfernt und geleert 
werden. 

2. Der Gemeindevorstand soll die 
Möglichkeiten zur Umgestaltung 
der ‚Grünen Lunge‘ prüfen und 
Ideen dafür sammeln. Die Fläche 
um den ehemaligen Sandkasten 
erscheint als Fläche für kleinere 
Veranstaltungen gestaltbar. Die 
Gesamtfläche könnte z.B. für eine 
Spielanlage (Minigolf) genutzt 
werden.  

 Kirchgasse 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 1. Die Parksituation in den alten 
Ortsteilen muss deutlicher 
gekennzeichnet werden. Auf die 
Parkerlaubnis in den gepflasterten 
Feldern muss mit Schildern 
hingewiesen werden. 

2. Der Schrott (alter Kinderwagen) 
am Baum an der Einmündung zum 
Kreisel (Höhe Kirchgasse Nr.1) soll 
entsorgt werden. 

3. Das Ordnungsamt soll Maßnahmen 
ergreifen, um die Ordnung im 
Privatgrundstück Kirchgasse Nr.1 
wiederherzustellen (z.B. 
Erdlagerung), die Pflege des 
Grundstücks muss aufgrund der 
repräsentativen Lage gewährleistet 
werden. 

 Ortseingangsschild Kommt es, da es sich um 
Bundesstraßen handelt, zu 
Einschränkungen bei der Aufstellung 
der Ortseingangsschilder. 

 

 

 


